

Le frelon asiatique, un intrus dans notre écosystème

Conférence



Vendredi 23 janvier 2026 - 20:00

Montfaucon - Salles paroissiales

Foto: V. Dietemann

Entrée libre

Sarah Gerster : Présidente de la fédération jurassienne d'apiculture

Pierre-Alain Fürst : Membre de la direction du groupe de pilotage de la stratégie cantonale de lutte contre le frelon asiatique

Le frelon asiatique représente une menace pour l'apiculture, mais aussi pour la biodiversité dans son ensemble. Face à cet envahisseur, une large mobilisation est nécessaire. L'impact du frelon asiatique sur l'apiculture, sa biologie, ainsi que les moyens de lutte mis en place pour limiter son expansion vous seront présentés par nos deux conférenciers. La situation particulière du canton du Jura sera notamment abordée avec des exemples concrets.

Organisation : Association des Naturalistes Francs-Montagnards

